

Hacia el desastre más grande de nuestra historia

puede conducirnos la política torpe de Ulate y Figueres

LEA EDITORIAL EN LA PAGINA 2ª

adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año III N° 169
Domingo 4 de Diciembre de 1955

El pueblo tiene derecho a conocer el tamal que se está cocinando en las alturas

Como es de conocimiento público, el Presidente Figueres se mantiene fuera de la Presidencia de la República desde que realizó su viaje al Ecuador. Existen las más variadas opciones sobre las razones determinantes de esa actitud. Nosotros no nos vamos a meter en especulaciones sobre ese aspecto de la cuestión. Lo que sabemos de

cierto es que el Presidente se mantiene fuera de la Presidencia y que "Día rio de Costa Rica" ha afirmado, sin desautorización oficial, que después de atender al Presidente de Uruguay en su próxima visita al país, Figueres abandonará de nuevo la Presidencia en una forma indefinida.

Frente a estos hechos debemos declarar que no es una actitud responsable de un Presidente de la República mantener al país en zozobra, a merced de las especulaciones de corrillos, como

(Pasa a la Pág. 2)

Figueres, Echandi y Calvo Navarro

hablaron para Yanquilandia y no para Costa Rica

Pareciera que están convencidos de que los problemas de Costa Rica se resuelven en los Estados Unidos y no en nuestro propio país.

Los diputados gobiernistas han defendido a capa y espada la partida solicitada por el Poder Ejecutivo para pagar a un propagandista de apellido Lever en los Estados Unidos. Mil qui-

—(Pasa a la Pág. 7ª)—

DEBEMOS DEFENDER los valores fundamentales de la cultura

Mr. HOLLAND
MANIOBRA EN AMERICA
LATINA

Lea artículo en la Pág. 7 en la columna "La Marcha de la crisis"

Los objetivos del seminario que va a comenzar no han sido bien publicados y hay restricciones que convertirán a dicha seminario en un cónclave.

Dice el Prof. CARLOS LUIS SAENZ en esta entrevista.

En vista de que está próximo a inaugurarse el llamado seminario de educación, creímos importante obtener del Prof. don Carlos Luis Sáenz algunas opiniones con respecto a ese acontecimiento. Quisimos que esas opiniones respondieran a inquietudes que hemos podido palpar en círculos importantes del Magisterio Nacional y en consecuencia, le formulamos al señor Sáenz tres preguntas que él tuvo la amabilidad de contestar en la forma como puede verse a continuación:

¿Qué opina usted de las restricciones impuestas a un sector importante del Magisterio en cuanto a su posible participación en el Seminario?

...—Dada la índole del Seminario o junta de profesores que se propone estudiar e intentar posibles soluciones a los problemas de nuestra segunda enseñanza, lo deseable, lo justo y lo democrático sería que todos los

—(Pasa a la Pág. 6)—

Quieren vender el Mercado A COMERCIANTES EXTRANJEROS

El Presidente Municipal ha planteado la necesidad de vender el lote donde se encuentra ubicado el Mercado Central de San José con el argumento de que la citada corporación necesita de medios económicos para hacerle frente a los urgentes problemas urbanos de la ciudad y de que, de todos modos, el edificio del Mercado es un cascarón viejo e inadecuado. En su lugar, propone la construcción de mercados en los barrios.

No creemos nosotros que la venta de ese lote sea la solución justa del

problema, sobre todo si quienes lo van a adquirir, como se ha afirmado, son comerciantes extranjeros. Y porque además, si se van a construir mercados de barrio con el producto de esa venta, no vemos cómo va a salir la Municipalidad de sus dificultades en relación con los urgentes problemas urbanos de San José. Por otra parte, nadie puede comprender cómo la Municipalidad se queja de sus escasos fondos económicos cuando está tirando a montones el dinero de la comu-

—Pasa a la Página 7